



*Embajada de la República de
Guinea Ecuatorial en España*

Núm. 054/20

Madrid, 09 de octubre de 2020

MENSAJE DE FELICITACIÓN

**A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, JEFE DE ESTADO Y DEL GOBIERNO Y
PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA
ECUATORIAL, PALACIO PRESIDENCIAL. MALABO.**

SU EXCELENCIA,

El próximo día 12 de octubre de 2020, el noble Pueblo de la República de Guinea Ecuatorial conmemorará el quincuagésimo segundo (LII) aniversario de su accesión a la Soberanía Nacional. Por dicha histórica fecha, en nombre de la colonia ecuatoguineana residente en España, del personal afecto a esta Misión Diplomática y en el mío propio, tengo el más alto honor de hacer llegar a Su Excelencia y, por Su conducto, al Pueblo de la República de Guinea Ecuatorial, mis más gratos deseos de paz, concordia, bienestar, solidaridad y prosperidad para una Guinea Ecuatorial cada vez mejor. Al tiempo que Le deseo a Su Excelencia salud, larga vida, bienestar personal y familiar.

Ruego reciba, Su Excelencia, la expresión de mi más alta y distinguida consideración.



Miguel EDJANG ANGUE

Embajador Extraordinario y Plenipotenciario
de la República de Guinea Ecuatorial en el Reino de España



REPÚBLICA DE GUINEA ECUATORIAL

Consulado General en el Archipiélago Canario

C/ José Miranda Guerra, 12.

Núm. 051/2020

Secc. _____



MENSAJE DE FELICITACIÓN

A su Excelencia **OBIANG NGUEMA MBASOGO**

Presidente de la República, Jefe de Estado y de Gobierno

Presidente Fundador del PDGE

Palacio presidencial, Malabo.

Excelencia, al celebrar el quincuagésimo segundo Aniversario del 12 de octubre, **día de la independencia de nuestro querido país**, la colonia ecuatoguineana residente en el Archipiélago Canario y el personal afecto a esta misión consular se unen a mi para expresar a su Excelencia y al pueblo de Guinea Ecuatorial nuestras afables y calurosas felicitaciones.

Deseamos al mismo tiempo los mejores votos de bienestar y salud a su Excelencia y su distinguida familia para seguir dirigiendo con sabiduría los destinos de nuestra gran nación.

Muy alta consideración.

Las Palmas de Gran Canaria a 09 de octubre de 2020

POR UNA GUINEA MEJOR

Emerenciana Mangue Obiang Esidang

Cónsul General de Guinea Ecuatorial en el Archipiélago Canario





EMBAJADA DE LA REPUBLICA
DE
GUINEA ECUATORIAL
BRUSELAS
EL EMBAJADOR

NOTA A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO
JEFE DE ESTADO, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE GUINEA
ECUATORIAL, PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁ-
TICO DE GUINEA ECUATORIAL (P.D.G.E.)
MALABO.-

S. E. Sr. Presidente,

Con motivo de la celebración de esta fecha tan memorable, quisiera hacerle llegar de parte de toda la colonia ecuatoguineana residente en los Reinos de Bélgica, Países Bajos, Dinamarca y el Gran Ducado de Luxemburgo, así como en nombre de todo el personal afecto a esta Misión Diplomática y en el mío propio, toda la alegría de festejar otro 12 de octubre llenos de orgullo por formar parte de nuestra gran nación: la República de Guinea Ecuatorial.

Se cumplen 52 años de aquel 12 de octubre de 1968, en el que Guinea Ecuatorial comenzaba un proceso histórico hacia su soberanía e independencia totales. Una independencia en la que hemos conocido el verdadero progreso y la auténtica evolución de la mano de Su Excelencia. Incluso en este año 2020 tan complicado, con todo el Planeta azotado por una pandemia mundial, nuestro país ha desarrollado hitos tan relevantes como ser referentes mundiales de la Cooperación Sur-Sur y Triangular, convertirnos en miembros de la Asociación de Juristas de Iberoamérica o afrontar grandes proyectos para la remodelación y explotación de todos nuestros puertos. Iniciativas lideradas por Su Excelencia y cuyo único objetivo es fortalecer la imagen, la credibilidad y la confianza de nuestro país de cara a atraer la inversión necesaria para reactivar el desarrollo económico de nuestra gran Nación.

Es por este motivo por el que quisiera aprovechar esta ocasión para reconocer de manera particular a Su Excelencia el esfuerzo y trabajo incesante que desarrolla día tras día y que nos permite encontrarnos hoy en un marco privilegiado. Nuestro país está adoptando en la actualidad una postura sobresaliente en el panorama internacional, elevando el reconocimiento y la visibilidad de Guinea Ecuatorial. Gracias a las directrices bien marcadas día tras día por Su Excelencia, nuestro país

avanza a pasos agigantados en su proceso de consolidar fuertes lazos con el resto del mundo, demostrando la legitimidad, seguridad y confianza, así como posicionando a nuestra Nación como un claro referente, tanto a nivel regional en África, como a escala internacional.

Por todo ello, renovamos una vez más nuestro compromiso irrevocable de seguir colaborando en toda labor que S.E. nos encomiende, pues sabemos que siempre fue, es y será "POR UNA GUINEA MEJOR".

Altísima Consideración,



Carmelo NVONO NCÁ

EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPONENCIARIO DE GUINEA ECUATORIAL EN EL REINO DE BÉLGICA, EL REINO DE LOS PAÍSES BAJOS, EL GRAN DUCADO DE LUXEMBURGO, EL REINO DE DINAMARCA, ANTE LA UNIÓN EUROPEAS, OEACP, OMI y OPAQ.